
  
 

 

AUSZUG AUS DER NIEDERSCHRIFT ÜBER DIE 
ÖFFENTLICHE 

SITZUNG DES MARKTGEMEINDERATES DONAUSTAUF 
 

 
Sitzungsdatum: Donnerstag, 01.04.2021 
  
  
  

 

 

TAGESORDNUNG 
 
1. Eröffnung der Sitzung und Genehmigung der Niederschrift der öffentlichen Sitzung vom 

04.03.2021 
 

  

2. Bericht des Bürgermeisters 
 

  

3. Antrag auf Nachprüfung einer Entscheidung des Bau- und Planungsausschusses vom 
23.02.2021,  
 

  

4. Grundsatzbeschluss über eine Stellungnahme des Marktgemeinderates Donaustauf zur 
Verkehrsführung an der Anschlussstelle Staatsstraße 2145 und 2125 (Donaustauf-Mitte) 
Vorlage:  

  

5. Antrag der SPD-Fraktion für die Umsetzung eines Dorfladens im Ortsteil Sulzbach 
Vorlage:  

  

6. Beratung und Beschluss zur Änderung des Bebauungsplanes Bayerwaldstraße im Bereich 
des geplanten Seniorendomizils 
Vorlage:  

  

7. Feststellung der Jahresrechnung 2019 
Vorlage:  

  

8. Entlastung zur Jahresrechnung 2019 
Vorlage:  

  

9. Beschluss zur Übernahme der Eigenmittel der Kommune im Rahmen des 
Förderprogrammes zur  Instandsetzung und Erweiterung der Sporthalle 
Vorlage:  

  

10. Bekanntgaben und Anfragen 
  

 
  



 
 

 

 
1 Eröffnung der Sitzung und Genehmigung der Niederschrift der 

öffentlichen Sitzung vom 04.03.2021 
 

 
Anschließend lässt der Vorsitzende über die Genehmigung der Niederschrift der öffentlichen 
Sitzung vom 04.03.2021, welche im Ratsinformationssystem freigegeben wurde, abstimmen. 
 
  14  : 1   
 
 
2 Bericht des Bürgermeisters  

 
 
3 Antrag auf Nachprüfung einer Entscheidung des Bau- und 

Planungsausschusses vom 23.02.2021,  
 

 
Beschluss: 
 
Der Antrag auf Erteilung eines Vorbescheides wird befürwortet. Das Einvernehmen für 
die Erteilung einer Genehmigung wird hergestellt. 

 
  12  : 3   
 
4 Grundsatzbeschluss über eine Stellungnahme des 

Marktgemeinderates Donaustauf zur Verkehrsführung an der 
Anschlussstelle Staatsstraße 2145 und 2125 (Donaustauf-Mitte) 

 

 
 
Beschluss: 
 
Der Marktgemeinderat begrüßt nachdrücklich die Bereitschaft des Staatlichen Straßenbau-amtes, 
gemeinsam mit der Marktgemeinde Donaustauf eine einvernehmliche Regelung zur Behebung des 
Unfallschwerpunktes Donaustauf-Mitte zu treffen. Der aktuelle Verkehrsunfall an der Kreuzung der 
Staatsstraßen 2125 und 2145 mit drei beteiligten Autos verschärft den akuten Handlungsbedarf. 
Die einvernehmliche Entscheidung, unverzüglich eine provisorische Lichtzeichenanlage als 
Provisorium zu installieren und deren Auswirkungen zu erproben, ermöglicht die ergebnis-offene 
Entscheidung, ob die endgültige Lösung durch eine Ampelanlage oder einen Kreisverkehr erfolgen 
soll. Der Marktgemeinderat würdigt ausdrücklich, dass die Straßenbaubehörde derzeit noch 
Vorteile bei einer Ampelvariante sieht, allerdings auch den Bau eines Kreisverkehrs nicht mehr 
ausschließt. 
 
Alle Fraktionen des Marktgemeinderates wollen gemeinsam mit dem Staatlichen Straßenbauamt in 
konstruktiver Weise das bestmögliche Ergebnis zur Behebung des Unfallschwerpunktes 
Donaustauf-Mitte anstreben und erreichen. 
 
  15  : 0   
 
 
5 Antrag der SPD-Fraktion für die Umsetzung eines Dorfladens im 

Ortsteil Sulzbach 
 

 
Beschluss: 
 
In Sulzbach soll möglichst ein neuzeitlicher Dorfladen nach dem Konzept „Emmas TagNacht 
Markt“ eingerichtet werden. Die entsprechende staatliche Förderung der gemeindlichen 
finanziellen Beteiligung ist abzuklären. 
 
  15  : 0   
 



 
 

 

6 Beratung und Beschluss zur Änderung des Bebauungsplanes 
Bayerwaldstraße im Bereich des geplanten Seniorendomizils 

 

 
Beschluss: 
 
Der Marktgemeinderat beschließt, den Bebauungsplan „Bayerwaldstraße“ zu ändern. Für die 
Grundstücke Flur Nr. 616 / und 1096/11, Gemarkung Donaustauf wird eine Nutzung als „SO 
Seniorenzentrum“ vorgeschlagen. Die Verwaltung wird beauftragt, das Verfahren durchzuführen. 
 
  15  : 0   
 
7 Feststellung der Jahresrechnung 2019  

 
 
8 Entlastung zur Jahresrechnung 2019  

 
 

9 Beschluss zur Übernahme der Eigenmittel der Kommune im Rahmen 
des Förderprogrammes zur  Instandsetzung und Erweiterung der 
Sporthalle 

 

 
Beschluss: 
 
Der Marktgemeinderat beschließt, dass der zu tragende Eigenanteil im Rahmen des 
Förderprogrammes zur Sanierung von Sportstätten in Höhe von 2.400.000 Euro übernommen 
wird. Es wird weiter beschlossen, dass die notwendigen Mittel in den Haushalten 2022, 2023 und 
evtl. 2024 eingeplant und somit zur Verfügung gestellt werden.  
 
  15  : 0   
 
 
10 Bekanntgaben und Anfragen  

 


